

Danksagung

Bruno Raccuia

Die tröstenden Worte und Schreiben, die herzlichen Umarmungen und einfühlsamen Trauerbekundungen helfen uns, den Verlust von Bruno und den Abschiedsschmerz zu ertragen.

Herzlichen Dank für die wunderbaren Blumen und Spenden.

Bruno hat gewünscht, auf eine Trauerfeier zu verzichten. Wir haben in engstem Kreis von ihm Abschied genommen. Er dankt allen, die ihm im Leben mit Freundlichkeit begegnet sind.

Wir bitten um Nachsehen für allfällige – ungewollte – Unterlassungen während dieser schwierigen Abschiedszeit.

*Hanna Kohler Raccuia
und Trauerfamilien*

Hinterkappelen im März 2025